

Avec Michel Uhart qui succède à Patrick Martin devenu président régional, le Medef de l'Ain vient de porter à sa présidence un homme "éclairé" puisqu'il dirige le Centre nucléaire de production d'électricité (CNPE) de Bugey. Sans doute, le nouveau patron des patrons de l'Ain saura faire passer le courant puisqu'il dirige une entreprise de plus de 1 200 salariés (par ailleurs adhérente du syndicat patronal), avec des contraintes techniques et d'environnement très fortes, une logique et une organisation industrielles marquées, ainsi qu'une obligation de résultat. Reste à savoir si un homme du secteur public a des atomes crochus avec les tenants du libéralisme économique. A moins que, faute de prétendants, la désignation de Michel Uhart ne charrie les premiers glaçons de la privatisation du service public et qu'il n'amorce une bombe à retardement...